



COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

5.12.99

Genaro Arriagada a una semana de las elecciones presidenciales

LOS GASTOS DE LAVÍN SON UNA OFENSA PARA LA DEMOCRACIA

Gran satisfacción y optimismo a una semana de las elecciones presidenciales expresó hoy el director de la campaña de Ricardo Lagos, Genaro Arriagada.

"La campaña ha terminado siendo un debate sobre asuntos sustantivos", dijo el encargado y explicó que el candidato presidencial de la Concertación ha logrado exponer los temas relevantes en la contienda electoral que se define el próximo domingo.

Arriagada destacó que a pesar del enorme despliegue propagandístico del abanderado de la derecha, Joaquín Lavín, el triunfo de Lagos será en primera vuelta. Precisó que la ciudadanía ha percibido "el poder insolente del dinero en la política. Los niveles de gasto de la campaña de Lavín son claramente una ofensa para cualquier sociedad democrática".

Según el director de la campaña, "la derecha todavía no ha aprendido nada. Las campañas no se ganan con pintura en las murallas, sino con gente que trabaja y que milita". Contó que este fin de semana hay 100 mil personas trabajando para que Lagos llegue a la Presidencia, que se realizarán 58 plazas ciudadanas, además de los clásicos puerta a puerta y del reparto de material.

En cuanto a la seguridad en el triunfo, Arriagada dijo que el comando maneja encuestas que lo avalan y estudios en los que Lagos supera ampliamente a su principal contendor. En estos análisis, el líder concertacionista se destaca por la percepción que la gente tiene de él como futuro presidente, en el dominio de los distintos temas y en la credibilidad. Este último punto, acotó Arriagada, es el peor para Lavín por la incongruencia que ha tenido con los políticos que apoyan su candidatura, por las dudas que generaron sus 60 medidas y por el rechazo al proyecto de reformas laborales, entre otros factores.

El ex embajador de Chile en Estados Unidos reiteró su confianza en el triunfo de Lagos y comentó que el acto de cierre de campaña el próximo jueves 9 será una demostración de éste.